

## 12月の園児の様子

### 消防署見学

中消防署に、消防自動車の見学に行きました。ぐるぐる巻きのホースや積んでいる長い梯子を伸ばして見せてもらったり、消防服を着て運転席に乗らせてもらったり、たくさんの質問に答えてもらったり…。

優しく頼もしい消防士さんに、憧れの気持ちを抱き、「大きくなったら消防士さんになりたい」と話す子もいました。



こんなに伸びるんだ。重たそう。



### もちつき

東宇治幼稚園、木幡幼稚園の友達と一緒に、もちつきをしました。

前日には、もち米を見て触れて、どんなふうにお餅になるのかなど想像したり、絵本や歌に親しんだりし、もちつきに期待をもって自分たちで机等を準備する姿がありました。

当日は、点火の様子から見て、白蒸しを食べ、杵と臼を使ったもちつきを体験し、グループの友達と一緒に鏡餅作りも楽しみました。きなこ餅と磯部餅をペロリと食べ、次々とお替わりする子もいて、楽しく美味しく、日本の伝統行事に触れることができました。



バーベキューの匂いがする。



### クリスマス会

クリスマスツリーの飾り付けをしたり、おやつの買い物に自分たちで行ったり、楽しみにしていたクリスマス会。

鈴の音と共にサンタさんが登場すると、少し緊張した様子も見られましたが、質問したりプレゼントをもらって一緒に写真を撮ったりし、お礼の気持ちを込めて歌のプレゼントをしました。



先生たちと子どもたちで、会食を楽しみました。

サンタさん、来てくれてありがとう。

